

Silla de coche para niños Hauck Varioguard

buen modelo Con la llegada del frío, el bebé (9 kg) apenas cabe en una mochila porta bebé (hasta 13 kg), decidimos que antes de ponerlo en un asiento más viejo con un asiento en la dirección de viaje, cabalgue el mayor tiempo posible contra el curso del movimiento, porque mucho más seguro.

Buscamos los parámetros: isofix, la capacidad de poner en la dirección y contra la dirección del viaje, la capacidad de ajustar el respaldo, no cinturones cortos. Como opción, había uno más barato vendido en muchas tiendas, no recuerdo qué compañía china. Pero al final se lo llevaron por la mayor confianza que tenían los alemanes. En general estoy satisfecho, aunque la primera vez tuve que trastear con la instalación y como alargar los cinturones. En términos de calidad: no es la clase más alta, está claro que el producto es, por supuesto, chino, pero en general es normal, en algunos lugares se ve espuma debajo de la tapicería, si la silla ha estado parada en la habitación durante mucho tiempo, se siente un olor desagradable a plástico, al principio no entendí dónde, luego olí la silla y todo quedó claro, no se siente nada en el automóvil, es decir, no habrá molestias para el niño. Según funcionalidad: La silla va unida únicamente a isofix, mientras que la base va separada de la silla, el cinturón va pasado por la base como elemento auxiliar de sujeción, la silla no se puede instalar sin una base. La inclinación del respaldo (a ojo 20 grados) y la altura del reposacabezas es suficiente en un buen rango. Los cinturones se sacan con un gran margen, no ser suficiente seguro. El ancho del asiento es de unos 25 cm. En cuanto a su versatilidad 0-18, yo no haré rodar a recién nacidos en esta silla, aunque hay un inserto especial para ellos, sin embargo esta silla es para niños mayores, a partir de los 6 meses. Incluso con el respaldo inclinado, la posición es bastante vertical. Si es realmente malo con el dinero, es mejor comprar uno usado, pero especial para recién nacidos, es mucho más conveniente de usar: lo tomé en la mano y lo llevé con su hijo. Para niños muy pequeños, las sillas universales no son buenas.

modelo habitual Por alguna razón, esta silla no es común en Rusia en este momento. Después de mirar las reseñas en sitios extranjeros, decidí comprar. En Yulmart costó 12 000. La empresa es alemana, el montaje, como siempre, es China. Como escribí anteriormente, además de isofix, hay un pie en el piso, en el que hay un indicador de instalación correcta. Según afirma el fabricante, en algunos lugares la tapicería tiene efecto memoria, pero creo que esto no es muy útil. La base se puede sujetar tanto con correas isofix como regulares. La silla se puede instalar en la base tanto en el sentido de marcha como en contra. No hay mecanismos de giro. Aparentemente, la tapicería se puede quitar para lavar, pero esto no es una tarea baladí. Habrá que desenroscar algo. Hay un inserto para recién nacidos. Solo desde allí, puede sacar rápidamente la almohada y lavar el inserto. La primera instalación tomé alrededor de 5 minutos, no hubo problemas.